



(写真：青葉小学校 春季大運動会)
 1 誓いのことば 2・3 国体ダンス・国体炬火イベント(1~3年生) 4 がんばれ! でかパン(2年生) 5 3色玉入れ(1年生) 6 ツナ引き(5年生) 7 3色対抗リレー(代表) 8 大玉リレー!!(4年生) 9 はじめてのおつかい!(6年生) 10 青葉旋風(3年生) 11・12 青葉ソーラン2019(4~6年生) 13 全校大玉送り 14・15・16・17 応援合戦

photo report
 町内小学校
春季大運動会

強い日差しが降り注いだ5月25日(土)、「れきしをきざめ いまこそわれらの輝く勝利を仲間と共に」をスローガンに、青葉小学校の春季大運動会が開催されました。児童たちは、家族や地域の方々からたくさんの声援を受け、重ねてきた練習の成果を一生懸命に発揮しました。



5/8 (水) 地域と行政を繋ぐ
区長会議・区長会総会を開催



令和元年度区長会議及び区長会総会が開催されました。区長会議では、町政の発展に尽力された36人の退任区長に対し、表彰状や感謝状が贈呈されました。また、再任・新任区長に委嘱状が交付されました。その後開催された総会では、令和元年度の事業計画や役員改選が行われ、新たに田口健区長(五里峰区)が新会長となりました。

5/29 (水) 茨城県園芸リサイクルセンター地元推進協議会
国体会場に設置するプランターを寄贈



茨城県園芸リサイクルセンター地元推進協議会より、プランター396個が寄贈されました。寄贈されたプランターは、花いっぱい運動に活用。町内小・中学校などで花を育て、「いきいき茨城ゆめ国体」ライフル射撃(CFP)競技会の会場に設置し、全国から訪れる来場者をたくさんの花でお迎えします。

4/23 (火) 茨城町を花いっぱいのまちに
第1回Happy Gardenプロジェクト事業開催



第1回Happy Gardenプロジェクト事業が桜の郷コミュニティセンターで開催されました。このプロジェクト事業は、ガーデニングの基礎知識や寄せ植え方法などを楽しく学び、茨城町を花いっぱいの町にしようと企画したもので、今年度は7回の講座を行います。今回は、水戸市植物公園 園長 西川綾子先生が「ガーデニングを始めよう!」と題して講演。この時期に適したラベンダーを中心に、種類や植え方、水をやるタイミングなどを解説し、参加者約50人は真剣に聞き入っていました。

5/23 (木) ロードバイクで世界の舞台に
篠原輝利さん フランスでの活動を報告



町内出身の篠原輝利さんが、小林宣夫町長を表敬訪問し、昨年度フランスで行われた数々の自転車ロードレースで優勝したことなどを報告しました。篠原さんは中学卒業後、単身で自転車競技の本場フランスに渡り、ノルマンディー地方に拠点を置くチームに所属。6月末には、富士スピードウェイ(静岡県)で開催される全日本自転車競技選手権大会ロードレース、個人タイムトライアル(17歳未満の部)に出場する予定です。篠原さんは大会に向けて「ロードレースおよび個人タイムトライアルで優勝し、ジャパナショナルチャンピオンジャージを着たい。」と意気込みを話しました。